

## Unsere Identität und Mission

Für eine nachhaltige Unternehmenskultur

Die Vacuplast GmbH ist ein innovatives Unternehmen, das sich auf die Entwicklung und Herstellung hochwertiger Kunststofflösungen spezialisiert hat. Wir sind stolz auf unsere **Tradition**, die mit modernster Technologie und einem klaren Fokus auf Nachhaltigkeit verbunden ist.

Unsere **Mission** ist es, durch innovative Produkte und Dienstleistungen einen nachhaltigen Mehrwert für unsere Kunden zu schaffen. Wir streben danach, ihre Erwartungen nicht nur zu erfüllen, sondern sie zu übertreffen – durch effiziente Prozesse, qualitativ hochwertige Produkte, langfristige Beziehungen, kontinuierliche Verbesserung und Innovation.

Wir fördern eine Unternehmenskultur, die auf Eigenverantwortung, offener Kommunikation und Zusammenarbeit basiert. Jeder Mitarbeiter ist ein wertvoller Teil unseres Teams und trägt aktiv zum gemeinsamen Erfolg bei. Deshalb ermutigen wir sie, kreativ zu denken und neue Ideen zu entwickeln. Im täglichen Umgang mit unseren Mitarbeitern, Kunden und Partnern legen wir großen Wert auf Respekt, Fairness und Integrität. Wir halten uns an geltendes Recht und handeln stets ethisch und verantwortungsbewusst.

So glauben wir an die Kraft der Zusammenarbeit – innerhalb unseres Unternehmens als auch mit unseren Partnern und Kunden. Wir sind überzeugt: Gemeinsam erreichen wir mehr und schaffen Lösungen, die den Bedürfnissen aller gerecht werden.

## Our Identity and Mission

For a sustainable corporate culture

Vacuplast GmbH is a pioneering enterprise focused on the development and producing high-quality plastic solutions. We take pride in our **tradition**, seamlessly integrated with state-of-the-art technology and a distinct emphasis on sustainability.

Our **objective** is to establish a sustainable added value for our customers. We aim not only to meet their expectations but to surpass them - through efficient processes, high-quality products, enduring relationships, continuous improvement and innovation.

We foster a corporate culture rooted in personal responsibility and transparency. Open communication and collaboration are essential. Every employee is a valuable member of our team who actively contributes to our collective success. Therefore, we encourage them to think creatively and cultivate innovative ideas. In our daily interactions we place significant emphasis on respect, fairness, and integrity in our relationships with employees, customers, and partners. We adhere to applicable laws and consistently conduct ourselves ethically.



HELLO@MANU.CO.AT



MANUSCHERNTHANER



0664 52 039 41



WWW.MANU.CO.AT

We believe in the strength of collaboration – within our organization alongside our partners and customers. We are confident that together we can accomplish more and develop solutions that address the needs of all.

**HINWEIS:** Das Unternehmen „MANU, Text Konzeption Public Relations“ übernimmt in den bereitgestellten Inhalten als auch den Übersetzungen des Leitbildes sowie der Verhaltensrichtlinien in deutscher und englischer Fassung keine Verantwortung oder Haftung für mögliche Fehler, Falschaussagen, Duplikate oder Auslassungen.



HELLO@MANU.CO.AT



MANUSCHERNTHANER



0664 52 039 41



WWW.MANU.CO.AT